



アミール・ツアルファティ

[2025年9月9日 ニュース速報]

ハマスの指導者は全員カタールで排除されたのか？

<https://youtu.be/kv3rBu5NXIQ>



皆さん、シャローム。イスラエルのガリラヤにある CONNECT からこんにちは。ほんの数時間前、私のすぐ後ろで、イスラエルの戦闘機が数機離陸しました。実際、私たちは離陸を見ました。彼らは私たちの上空を旋回して、はるばるカタールのドーハへと向かいました。ハマスの指導者全員を、カタールのドーハで排除するためです。

10月7日、すでに、虐殺に関してイスラエルを非難していた国、ハマスを保護し、かくまい、さらに、ハマスを支援する国、カタールは敵国です。ハマスに、いかなる合意も進めることを拒否させているのは、カタールです。

それが、非常に素晴らしい、天才的な作戦で、トランプ大統領は合意を提示し、ハマスの指導者全員を一部屋に集めました。事実、昨日まで、彼ら全員がカタールのドーハにいたわけではなく、一部はハマスのもう一つのホスト国であるトルコにいたのです。そして、彼らがトルコから帰国し、ドーハの特定の場所にある本部に戻ったことが分かった瞬間、イスラエルは、ホワイトハウスからのゴーサインを受けて、前進することを決めました。それだけでなく、米国の偵察機による積極的な支援も受けました。おそらく、英国の偵察機もいたでしょう。

では、攻撃の数分間の動画をご覧ください。13発の精密誘導ミサイルがその場所を攻撃しました。あの建物の中にいた者が生き残る可能性は、全くありません。皆さん、煙、爆発音、すべてが何マイルも離れたところからでも見聞きできました。イスラエルは、再び大胆な作戦で、国外にいるハマスの指導者のほぼ全員を排除しました。つまり、イラン外務大臣や、世界中のアラブ諸国の指導者たちと会談している彼らの代表団全員です。

皆さん、またしても、中東で大きな展開が繰り広げられています。イスラエルは、カタールのドーハの中心部でハマスの本部を攻撃し、高い可能性で、国外のハマスの指導者全員を排除しました。文字通り、今は話せる人が誰もいません。ガザにもほとんど人が残っていませんから。彼らの伝説的なスポーツマンさえも、数日前に排除されました。ここは別荘で、皆がテーブルを囲んで座っていた部屋です。テーブルに上がっていたトランプとの取引について、話し合うためにここに集まっていたのです。

繰り返します。ビッグニュースです。テロリストたちが自分たちは保護され安全だと思っていた中東の場所で、大展開がありました。イスラエルは彼らを奇襲し、イスラエルの F-16 戦闘機 4 機が、ドーハの中心部に到着しました。ちなみに、私たちは彼らが離陸するのを見ました。彼らが向かった方向から、ガザでもレバノンでもシリアでもないと推測しました。それで私は、チームに、これは興味深いことだと伝えたら、皆さん、1 時間半後、爆発音が聞こえました。この地図をご覧ください。イスラエルの戦闘機が移動しなければならなかった距離が、大体分かるでしょう。はるばるイスラエルからカタール、ドーハ、そして、その都市にあるハマスの実際の本部まで行きました。この、テロを潜伏させる国の首都です。これは、自分たちが買収したい相手全員に賄賂を贈っている国です。これはお金でイスラエルへの憎悪、反ユダヤ主義、西洋に対する憎悪、アメリカに対する憎悪を広めている国です。彼らは、ロンドンで王室よりも多くの資産を所有しています。そしてこの国は、ハマスをかくまい、イスラエルとの協定交渉をハマスに拒否させていた黒幕です。それで私たちは、もう十分だと決断しました。トランプ大統領は 3 日前、見事な動きで合意案を提示し、イスラエルは今日それを受け入れました。ハマスは、それを検討するために集まりました。なぜなら、ハマスに少なくともそれを検討させるように、トランプ大統領がカタールの首相に要請したからです。これが、彼らを一つの部屋に集めて、ついに我々が彼らを始末するための見事な動きだったとは、カタールの首相は知る由もありません。

さて、10 月 7 日、これらの人間は全員、得意げに笑っていたのです。私のテレグラムチャンネルに映像がありますが、その中で、10 月 7 日、大虐殺が行われている最中に、彼ら全員がアッラーへの贊美と感謝の祈りを捧げています。そのビデオや映像に映っていた者たちは、全員排除されました。皆さん、繰り返しますが、カタール、ドーハの中心部で、イスラエル空軍による大胆な作戦が行われま

した。当然のことながら、カタール、イラン、ヨルダンから非難を受けました。誰もが私たちを非難しています。しかし、世界が今より安全になっていることは、誰もが理解していると思います。これを本当に心から愛した人は誰もいなかったと思います… ちなみに、私が話しているのはこの写真です。これは、彼らが 10 月 7 日に行っていた祈りです。まさに大虐殺が行われている全貌を、彼らがスクリーンで見ている最中に、です。今画面に映っている人間は、全員消えました。全員です。

わお、驚き、劇的です。皆さん、近い将来、事態はエスカレートするでしょう。楽になる前に、さらに激しくなるでしょう。しかし、これらは、トップリーダーらです。今現在、ハマスの中に、対処や話し合いの出来る者は、誰もどこにも残っていないと思います。そしてもちろん、これによって人質を捕らえている者たちは、もはや選択肢はないのだということを悟るでしょう。人質を解放するか、彼らの終わりを迎えるかのどちらかです。同時に、イスラエルは、ガザにあるすべてのビルの破壊を続けています。私たちは過去 48 時間で、ガザ市の 100 以上の高層ビルを文字通り破壊しました。私たちは、そこで活動を続けています。

皆さん、確かに昨日のエルサレムでのテロ攻撃は、大きな打撃でした。ガザでもイスラエル兵 4 人が死亡しました。しかし、我々はハマスを壊滅し、人質を連れ戻し、その脅威を取り除く決意をしています。ということで、皆さん、繰り返します、劇的な展開、大、大、大、大展開です。できるだけ多くの人に、このニュースをシェアしてください。今後も Telegram で最新情報をお伝えしていきます。

そして明日は、太平洋標準時午前 10 時、イスラエル時間午後 8 時に、「中東とその先」で、私とバー・スタグナー牧師が、この件と、その他多くのことをお伝えします。お見逃しなく。ありがとうございました。神の祝福がありますように。できるだけ多くの人に、これをシェアしてください。ご希望の方は、ExploringEzekiel.com で「Exploring Ezekiel」の予約もお忘れなく。YouTube で私たちの動画を登録、シェア、コメント、いいねしてください。ありがとうございます。神の祝福がありますように。ガリラヤの CONNECT からシャローム。



@BEHOLDISRAELCHAN
NEL

アミール・ツアルファティ テレグラムチャンネル



ビホールド・イスラエル 日本語チャンネル

<https://www.youtube.com/@BeholdIsraelJapanese>
